

La représentante de l'OMS au Togo salue le travail de la brigade médicale cubaine Henry Reeve



La Havane, 6 mai, (RHC).- Fatoumata Binta Tidiane Diallo, représentante de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé au Togo, a salué ce lundi le travail réalisé par la brigade médicale cubaine Henry Reeve.

Au cours d'une rencontre avec le Dr Miguel Gómez, chef de la brigade médicale cubaine qui contribue à la lutte contre le Covid-19 et avec Joy Puentes, coordinateur de ce groupe de spécialistes, la représentante de l'OMS a remercié le gouvernement cubain de sa solidarité avec le peuple togolais.

Après avoir rappelé qu'elle avait eu l'occasion, en tant que représentante de l'OMS, de travailler de concert avec les brigades médicales cubaines en Angola, Fatoumata Tidiane Diallo a voulu se renseigner des observations des experts cubains au sujet du protocole adopté au Togo, au sujet de la situation épidémiologique et des procédures que réalisent les médecins togolais.

Elle a d'autre part exprimé son intérêt de compter dans ses équipes de travail sur des experts cubains.

Elle a partagé avec les responsables cubains ses attentes en ce qui concerne la contribution de la brigade cubaine à la consolidation du système togolais de santé pour combattre la pandémie.

Le Dr Gomez a fait part à la représentante de l'OMS de la disposition des spécialistes cubains d'apporter leurs expériences sur le terrain et d'établir un cadre de coopération avec le gouvernement togolais et avec l'OMS.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221896-la-representante-de-loms-au-togo-salue-le-travail-de-la-brigade-medicale-cubaine-henry-reeve>



Radio Habana Cuba